

# Schule,Liebe,Eifersucht (Neue Kaps erwünscht?)

## Wen ja lschreib ich mal neue

Von AnnaKyoyama

### Kapitel 7: Ein verrückter Schultag

Hallo!!! \*ruf\* wie geht es euch den so?

Also ich muss sagen mir geht es super ich bekomme bei mir voll Sommer -Feeling von der ganzen Sonne bei uns in Dortmund.

Ach jor was gibt's den bei euch so alles neues?

Also ich hoffe mal das ich mit dem Kap wieder ein besseres schreibe die letzten beiden fand ich einfach nur Scheiße!!!

Aber mal schauen... ich schreib dann jetzt einfach mal.

Achso ich habe gestern Van Helsing geschaut \*sabber\* ich liebe diesen Film abgöttisch ^,^ und die Anna in den Film is auch herbe geil drauf^^

Ein Verrückter Schultag

---

~Erzähler~

Yo und die anderen gehen in die Klasse, nur seki bleibt alleine zurück. °Oh das Mädels hat Zunder, sie gefällt mir immer mehr. Besonders weil mein Bruder ein Auge auf die Geworfen hat.° denkt der Zwilling und geht auch in seine Klasse.

~Yo's Sicht~

In der Klasse suche ich erst mal nach Anna, die auf ihrem Platz sitzt und sich nach hinten umgedreht hat um mit Pillica zu reden. Ich wollte grade auf meinen platz gehen als ich allerdings aufgehalten werde. "Hay Yo du hast mich vorhin gar nicht begrüßt." quietscht Tammi mir entgegen. "Ähm sry und Hallo" antworte ich ihr und will mich ganz schnell verziehen, doch leider labert Tammi munter weiter. Ich schaue mich Hilfe suchen um.

Und ich habe meinen Retter gefunden. !Yo kommst du mal bitte, du musst mir mal was zeigen." sagt Ren und zieht mich mit sich. "Bor Ren du hast echt was gut bei mir das glaub mal! Diese Mädels ist schlimmer als sie Pest!" Flüster ich ihm zu, als er mich auf meinen Platz zieht. Dort bleibe ich auch bis der Unterricht beginnt. Ich schaue kurz

zu Anna, aber sie schreibt irgendwas in ihr Heft.

Der Lehrer beginnt mir dem Unterricht, doch auch jetzt sieht sie nicht einmal auf. Doch schreiben tut sie nicht mehr. Nach ca. 20 Minuten wir mir von Lings (ne Laura rechts und Lings is schon schwer \*zwinker\*) ein Zettel zugeschoben.

Hay Alter,  
Wegen vorhin ne , was hattest du den mit  
Der leiben Anna vor?  
\*komisch schauen\*

Ich verdrehe die Augen und schreib zurück.

Hey Ren,  
Ach wonach sah es den auch?  
Meine Güte man kann auch nicht mal 5 Min.  
Alleine sein. Ist das zu viel verlangt?

Ich schiebe den Zettel wieder zurück. Und versuche mich auf den Unterricht zu konzentrieren. Doch gelingen tut es mir nicht. Immer wieder fällt mein Blick und meine Gedanken zu dem Mädchen das neben mir sitzt (ich meine net Ren^^).

Sry ich wollte Trey an euch  
Vorbei Lotzen doch leider hat  
Er euch schon gesehen...  
Tut mir echt leid.  
Hast du schon mit ihr  
Geredet deswegen?

Wahr ja klar das er das wissen will...

Ne habe ich nicht  
Was soll ich auch sagen?  
‘Du jetzt ist es schon 2x schief gegangen  
Sollen wir und nicht in der Pause treffen in der Besenkammer?’  
Wie stellst du dir das vor?

Ich geb den Zettel murrend wieder zurück. Die antwort kommt auch recht schnell.

Wie 2x ô.O  
Bekommt ihr das schon das 2. Mal nicht  
Auf die Reihe??????? \*erstaunt schauen\* OMG!!  
Nein so meine ich das nicht!  
Gott bist du Blöd... Du weist wie ich das  
Meine du voll Depp (ach Jonny^^)

Zurück schreiben muss ich leider Gottes da Ren jetzt so lange net ruhe gibt bis ich ihm alles gesagt habe.

Ja Problem damit >.<

Wo wir uns gestern zufällig getroffen haben.  
Dort ins allerdings Tammi dazwischen gekommen  
Ich weis auch nicht  
Villt. Soll es ja gar nicht sein,  
Deswegen kommt immer was dazwischen.

Deprimiert geb ich den Zettel wieder zurück. Als antwort stößt mir Ren hart in die Seite. "Ich geb dir gleich nur!! weil du zu blöd bist?" flüstert mir Ren bedrohlich zu. "Ach wen du das sagt" geb ich schnippisch zurück...

~Anna´s sicht~

°Hat die Welt sich gegen mich geschworen, dass ist doch allen ein schlechter Scherz°  
der unterricht geht nur schleppend vor ran. Ich hätte ja wieder mit Yo schreiben können, doch nach heute morgen lass ich das. Ich habe aber gesehen das Ren und Yo miteinander schreiben... wer weis worüber die schreiben.

Es ist eine echte Erlösung als es zur Pause schellt. Ich packe meine Sachen und gehe mit Pillica zusammen auf den Flur dort warten wir auf die anderen.

Als Yo raus kommt macht mein Herz einen gewaltigen Sprung. Es beginnt wie wild zu schlagen. Ich kann kaum einen klaren Gedanken fassen. Ich hebe meinen Blick wieder und schaue direkt in das grinsende Gesicht von... Ren. "Ren alles okay?" frag ich doch er zieht mich nur am Arm mit sich.

Hinter der nächsten Ecke lässt er wieder von mir ab. "Was soll den das? Wen ich mal fragen darf" frag ich leicht Gereizt. "Ach Anna-Liebes warum seid ihr beiden so blöd?" ich schaue ihn nur Fragend an. "na du und Yo. Ihr habt es heute morgen ja echt net auf die Reihe bekommen." predigt er weiter. Bei dem Namen Yo zucke ich leicht zusammen. "ich... Äh... also." stotter ich los. Ich weis gar nicht was sich dazu sagen soll. "Also ich hatte von dir eigentlich den Eindruck das du sehr Intiligent bist also?" er schaut mich wieder durchdringend an. "Ach weisst du es ist wahrscheinlich gut so schließlich will ich nicht der Grund das Tammi und Yo streit haben." geb ich leise von mir. "Aber Anna was denkst du den von den beiden. Also eins kann ich dir zu 100%tiger Sicherheit sagen Tammi und Yo sind NICHT zusammen und sie wahren es auch NIE. Was sie den jetzt schon wieder erzählt." gibt er mürrisch von sich. Auf diese aussage schau ich auf (was für ein deutsch -.-). "aber sie meinte zu mir ich soll Yo nicht zu nahe kommen." sag ich mehr zu mir als zu ihm.

Wir hören schon die stimmen der anderen, dass uns zu verstehen gibt das mir nicht mehr lange alleine sein werden. "Glaub nicht alles was die kleine Schlange von sich gibt." flüstert mir Ren zu, im selben Moment kommen die anderen um die Ecke.

Der Rest des Tagen verlief eigentlich noch ganz gut. Auch Yo und ich haben wieder wie normale Menschen miteinander geredet...

Am ende Des Schultages haben wir uns fürs Wochenende verabredet wir wollen alle zusammen die gegendunsicher machen. Und ich hoffe das Yo und ich dort die Chance haben uns näher zu kommen...

---

Ich weis wieder so kaka aber ich bringe nix gutes zu stande es tut mir leid. Ich muss auch sagen ich stehe irgendwie zur zeit wieder auf das Paarig YamixTea ka warum heul von Yu-Gi-Oh!

Naja mal schauen was das nächste kap so sagt -.-

Baba

\*winke winke\*

Eure AnnaKyoyama

LEA